



Porciúncula

Parroquia Franciscanos - Bogotá
Bogotá D.C, 12 de septiembre de 2023



Arquidiócesis de Bogotá

COMUNICADO A LA OPINIÓN PÚBLICA

Con San Francisco de Asís les deseamos ¡Que el Señor les de su paz!

Los Hermanos Franciscanos de la Casa y Parroquia Nuestra Señora de los Ángeles de la Porciúncula, ubicados en la Calle 72 (Avenida Chile) con Carrera 11, de la ciudad de Bogotá, RECHAZAMOS Y LAMENTAMOS PROFUNDAMENTE los actos de destrucción de los cuales fuimos víctimas en el día de ayer lunes 11 de septiembre, en las horas de la tarde, por parte de algunas personas que atentaron contra la integridad física y emocional de los residentes del sector y contra el patrimonio físico, religioso y cultural de nuestro icónico Templo Parroquial, el cual goza de tan alta estima por parte de nuestra ciudad región y del país.

Como seguidores de Jesucristo, Príncipe de la Paz y herederos de la espiritualidad de San Francisco de Asís creemos, defendemos y propugnamos por el respeto a la dignidad de toda persona humana y por el libre derecho a profesar nuestra fe y nuestras creencias, en el marco de la valoración de la libertad y de la sana convivencia. Sentimos con profundo dolor que las protestas en nuestro país se transformen en pretexto para el vandalismo, la violencia y la destrucción. Hacemos un llamado al respeto profundo por las personas e instituciones, en búsqueda de la unidad desde la diversidad. Invocamos el derecho a la vida integral, al progreso en nombre de la paz y a la convivencia pacífica.

Como Comunidad Franciscana en Colombia y mensajeros del Evangelio en la ciudad región y en el país, nos unimos como Iglesia a todas aquellas iniciativas que promuevan la valoración de la vida de todo ser humano y de su desarrollo armónico. Sentimos la necesidad de continuar en nuestra tarea de ser promotores de la paz, la justicia, el bien, el diálogo, la reconciliación y la unidad. Oramos por todos aquellos que han hecho de la senda de la agresión y de la violencia un falso camino y convocamos a nuestros fieles y ciudadanos a orar por nuestras Comunidades Parroquiales y por nuestro país en la construcción del tejido social, la búsqueda de soluciones pacíficas y el emprendimiento de estrategias eficaces que favorezcan el crecimiento y desarrollo de nuestro pueblo colombiano. Finalmente invitamos a todos los miembros de la sociedad civil a propugnar por el respeto a la dignidad de toda persona humana, a su bienestar físico, espiritual, emocional, religioso y patrimonial y a garantizar los derechos y deberes de todos los ciudadanos.

Fraternalmente,

Fray Mario Wilson Ramos Novoa, OFM

Fray Jonatán Córdoba Arias, OFM

Fray Duván Pérez Pérez, OFM

Fray Luis Hernando Acevedo Quiroz, OFM

Fray Jesús Humberto Ávila Gómez, OFM

Fray Jaime Wilmer Benítez Granados, OFM